



La chorale du Touvet a enchanté le public à la basilique de Notre-Dame de La Salette

Dimanche, la chorale du Touvet, sous la direction d'Aude Moussy, donnait un concert à la basilique de Notre-Dame de La Salette, devant des pèlerins et visiteurs venus nombreux.

Une promenade musicale associant des chants contemporains, mais également des œuvres de Verdi et Caccini. Un vrai régal pour l'auditoire d'écouter ces artistes, non professionnels, mais passionnés. L'ouverture du récital a été faite par le chœur d'hommes qui ont interprété des chants liturgiques orthodoxes et Basques.

L'interprétation sublime de l'Ave Maria de Caccini a ensuite été un plaisir immense pour l'auditoire. En clôture de ce récital, "Nabucco" de Verdi. Le plaisir des choristes et l'énergie ont enchanté le public pour plus d'une heure de spectacle.